



La protección social es el nombre de la nueva estafa masiva

CHILE - Eduardo Frei y su tabla de naufrago

Ariel Zúñiga

Lunes 14 de septiembre de 2009, puesto en línea por [Ariel Zúñiga](#)

Cuando los deudores se encuentran cercados por sus acreedores, y ya no es posible pagar las deudas con los ingresos, entran a lo que se denomina "la fase peligrosa": Se vende el vehículo, la casa, la madre, los hijos y finalmente a la señora (no siempre en ese orden). El deudor en la fase peligrosa aún no quiebra pero celebra una serie de actos impulsivos como quién intenta sofocar un incendio, todos ellos lo entierran finalmente y también a sus cercanos, en especial a quienes han confiado en ellos, dejando una estela de confusión y un volumen aún mayor de créditos impagos.

Esto es lo que le ocurre hoy al impresentable candidato de la Concertación, Eduardo Frei Ruiz-Tagle, sempiterno empresario de la política y ángel guardián del macroempresariado nacional y, en especial, del foráneo; como lo fundamental en la navegación es no hundirse, vale lo mismo flotar en el Titanic o sobre un cerote.

Los peruanos repitieron el plato Alan García, un vulgar landronzuelo y violador sistemático de los derechos humanos fue ungido nuevamente como presidente luego de haber arrancado de país con maletas sobrecargadas de billetes y un reguero de cadáveres. En las magnitudes Frei quizá se aleja de García, al menos en los cadáveres, pero sobre eso debemos culpar a que en Chile no existe prensa, qué decir prensa libre. En nuestro país hay menos corrupción y violencia policial por la sencilla razón que el periodismo se dedica a las relaciones públicas, en especial a vendernos que vivimos en la copia feliz de el edén. El último medio de prensa que existía (Q.E.P.D) es la actual radio CNN Bio Bio que se ha transformado luego de la muerte de Nibaldo Mosciatti padre en el muñeco del ventrílocuo de los intereses mineros transnacionales. Ellos con su infame "Cuidese, los mineros de Chile saben de seguridad", les financian gran parte de sus operaciones y otro poco ayuda el dinero verde de CNN.

Asco, es la única sensación digna en un país como el nuestro. Abierto de piernas para el magreo global. Los "mineros de Chile" vaya que saben de seguridad; en un lustro nos han esquilado con U\$65.000.000.000.- sin incurrir en ningún riesgo.

Y Frei, asiduo operador del holding de Ali Babá y sus cuarenta socios, se enfrentó ante el dilema de dejar a muchos de ellos sin manos en el Estado, pues Piraña también tiene a los suyos (empezando por él mismo), o bien asumir su "fase peligrosa" y travestirse de socialdemócrata aunque haya sido el presidente más facho que nuestra historia recuerde; más facho inclusive que Manuel Montt.

Es que por un lado deberá dejar plantado al holding de Ali Baba, quien ha sido muy generoso en financiar su empresa política, así como él ha sido muy rudo a la hora de defender sus intereses sea en Alto Bio Bio, Ralco, Celco Valdivia, Pascua Lama y todas aquellas actividades en que el "hijo tonto" de Eduardo Frei

Montalba ha metido sus manchadas manos; por el otro, deberá dejar sin pega a todos los asaltantes de caminos, landrozuelos y bribones varios que succionan la amoratada teta fiscal so pretexto de salvar a la patria, y que se hacen llamar “servidores públicos”.

Como todo hombre bien parado sabe, aún esto sea a instancias de la “Martita”, los perros chicos son más peligrosos que los grandes, y por esta razón, el ñato Frei ha declarado que desde marzo, si es que los astros conspiran para su reelección, transformará a Chile en una nueva Noruega, con mejor clima y ciudadanas decentes.

Esto es señal inequívoca de que los actuales ladronzuelos que ocupan la Moneda, entre otros palacetes, en calidad de reyezuelos, se encuentran desesperados y hasta capaces de romper la omertá mafiosa que los mantiene con pega e implicarlo en una serie de actos de corrupción del cual todo el mundo sabe que metió su nariz. Frei, atendido el reclamo, tuvo que llamar a su holding y decirles con su acostumbrada voz engolada:

- Chiquillos, estamos cagaos.

Eso significa que como no tiene forma de ganar en diciembre, menos en enero, ha debido vender sus caros principios neoliberales con tal de juntar los votos que con urgencia precisa.

- Frei luego agregó.

No se preocupen, son sólo palabras, son sólo papeles, las palabras se las lleva el viento y el papel resiste todo; en nuestro Chile escribir vale tanto en papiro como sobre el agua.

Y cuando lo dijo hasta una lágrima rodó por su mejilla, pues cuando de billetes se trata el hombre se emociona.

Lagos ganó, por fallo fotográfico, porque el haber señalado a Pinochet con el dedo mientras Lavín se robaba el dinero de CODELCO hizo la diferencia; Bachelet le ganó a Piñera porque el haber sido torturada en Villa Grimaldi, y el ser mujer, hizo la diferencia contra un Piñera fumando mariguana y probándose los tacos altos de su madre, junto a su hermano el negro, en la misma época. Frei no puede decir lo mismo, Frei es un Piñera más narigón, igual de mentiroso y mentecato, igual de ladrón, pero más tonto y un poco más cartucho.

Lagos y Bachelet ganaron gracias al gentil auspicio de la izquierda, y Frei, incapaz de llegar a ella emocionalmente la ha tratado de acarrear sobornando al PG (Partido Geriátrico) y mediante burdas campañas del terror que circulan en internet y que parecen producidas por los internos de Punta Peuco. Al fallar todo ha debido cortar por lo sano y liquidar a la Concertación al mejor postor, llame ya, con un ofertazo socialdemócrata que bien sabemos que no cumplirá.

Nuestro deber es denunciarlo.

[Blog del autor - Violencia y Control](#)

Viñeta inspirada por el texto creada especialmente por [Fiestoforo](#).